



Le comité organisateur, de gauche à droite : Pierre-Louis Savoie, Michaël Bachand-Lagarde, Émilie Gagné, Kathleen Barbeau, Audrey Watkins, Alexis Turcotte, Raphaël Turcotte, Daniel Belhumeur

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Pour diffusion immédiate*

### **Victoriaville accueillera son tout premier tournoi de tennis professionnel international : le W15 Victoriaville**

Victoriaville, le 10 décembre 2025 — Victoriaville s'apprête à franchir une étape historique en accueillant pour la première fois un tournoi de tennis professionnel féminin, licencié par Tennis Canada et sanctionné par la Fédération internationale de tennis (ITF). Présenté du **8 au 15 mars 2026** au **Complexe Sportif Sani-Marc**, ce rendez-vous confirme la progression remarquable du tennis dans la région et la capacité de Victoriaville à recevoir des compétitions de calibre mondial.

Des joueuses de tout âge, généralement classées autour du 400e rang mondial, viendront des quatre coins du globe pour se disputer une bourse de **20 000 \$ US** en simple et en double. Le format prévoit 32 joueuses en qualifications, qui tenteront d'obtenir l'une des 8 places disponibles pour rejoindre les 24 athlètes déjà admises au tableau principal selon leur classement international. Cet événement, ouvert au grand public, offrira ainsi un calibre exceptionnel pour les amateurs souhaitant vivre une expérience sportive d'un niveau rarement offert dans la région.

La présidence d'honneur du tournoi sera assurée par **Audrey Watkins**, figure emblématique du tennis au Centre-du-Québec, ancienne joueuse de haut niveau et toujours active dans la formation de la relève. « Je suis extrêmement fière de voir Victoriaville accueillir un tournoi de calibre professionnel. C'est une occasion unique pour nos jeunes joueurs et joueuses de voir de près ce que représente le haut niveau. Le tennis a toujours occupé une place importante dans ma vie, et c'est un privilège de contribuer à cet événement historique pour notre région », souligne-t-elle.

En tant que promoteur officiel du tournoi, la Corporation Récréative Victoriaville (CRV) collabore étroitement avec Tennis Canada et l'ITF pour assurer la réussite de cette première édition. Le comité organisateur de la CRV est déjà à pied d'œuvre afin d'offrir une expérience de haut niveau, tant pour les athlètes que pour les spectateurs. L'organisation entreprendra également sous peu des démarches actives de recherche de commanditaires afin de soutenir l'événement. Pour suivre les développements du tournoi, nous invitons le public à s'abonner à la page Facebook de l'évènement « Tournoi Tennis W15 Victoriaville ».

### **À propos de la Corporation Récréative Victoriaville (CRV)**

*La CRV est un organisme à but non lucratif indépendant, partenaire de la Ville de Victoriaville. Elle fait vivre le loisir actif, culturel, de plein air, socioéducatif, touristique, événementiel et camps de jour au sein de sa communauté, en administrant ses ressources et services de manière collaborative avec son milieu et en favorisant l'implication citoyenne.*

### **Informations :**

Pierre-Louis Savoie, Directeur général  
Corporation Récréative Victoriaville  
Courriel : [pierre-louis.savoie@victoriaville.ca](mailto:pierre-louis.savoie@victoriaville.ca)

